



(FOR IMMEDIATE RELEASE)

**Siaran Pers Untuk Segera Diterbitkan**

14 Februari 2013

## **Telah Hadir Karaoke Animasi “My Name is Didgit” di Didgit Cobbleheart Channel (YouTube) dan Twitpic**

*Sebuah Medium Interaktif yang Melibatkan Komunitas GOA (Guru-Orangtua-Anak) dalam Mengemas Budi Pekerti dalam Format Lagu Bernuansa Edutainment*

JAKARTA, Indonesia- 14 Februari 2013- Kembali dalam semangat berbagi cinta kasih, PT Panen Cipta Kreasi Perkasa, yang juga dikenal sebagai Lily & Eddy, mengumumkan peluncuran lagu perdana Didgit Cobbleheart yang berjudul “My Name is Didgit” (Namaku Didgit). Lagu mengenai karakter Didgit Cobbleheart ini merupakan pengembangan dari serial buku bergambar anak-anak berbahasa Inggris “The Tale of Didgit Cobbleheart” yang diluncurkan pada 15 Februari 2012.

Dikemas dalam format karaoke animasi menarik agar anak-anak dan orang dewasa dapat bernyanyi bersama, lagu ini dapat dilihat dan dinikmati di situs [www.didgitcobbleheart.com](http://www.didgitcobbleheart.com)- klik logo YouTube di kanan bawah, di Facebook Didgit Cobbleheart atau di Twitter/ Twitter @cobbleheart.

“My Name is Didgit” diciptakan dengan menggunakan melodi riang dan dinamis namun cukup sederhana untuk diikuti oleh anak-anak kecil sekalipun. Visual yang lucu dan memikat ditambahkan untuk menjadikan lagu tersebut lebih mudah dicerna dan digemari.

Lirik lagunya yang memperkenalkan karakter Didgit Cobbleheart dengan lebih mendalam. Versi lagu karaoke ini mencoba menghadirkan “ajakan-ajakan” budi pekerti secara sederhana. Penggunaan bahasa Inggris dimaksudkan agar semakin banyak anak di dunia yang dapat memahami ajakan Didgit untuk menjadi anak yang berbudi baik dan berHATI besar:

D.... I.... D... G... I... T

D.... I... D... G... I... T

My name is Didgit (Namaku Didgit)

D.... I.... D... G... I... T

D.... I... D... G... I... T

You call me Didgit YEAH! (Kalian bisa memanggilku Didgit YEAH!)

I wanna be good kid (Aku ingin menjadi anak yang baik)

Growing up smart and fit (Tumbuh menjadi anak pintar dan sehat)

To be the kindest kid so that (Menjadi anak terbaik agar)

Love is here and everywhere (Cinta ada di sini dan dimana-mana)

Refr:

Everybody comes with me (Ayo bergabung denganku)

Let us have fun you and me (Bermain kau dan aku)

Everybody comes and share (Setiap orang datang dan berbagi)

This happiness with me (Kebahagiaan ini denganku)

Let us have the H-E-A-R-T (Mari memiliki H-A-T-I)

Spread the love and smile with me (Menyebarkan cinta dan tersenyum denganku)

Together we will always be (Bersama kita akan selalu)

One big loving happy family (Satu keluarga besar yang bahagia)

Format lagu *edutainment* interaktif ini dapat memudahkan orangtua dan pengajar dalam mengajarkan budi pekerti ke anak-anak atau murid-murid mereka. Anak-anak pun dapat lebih cepat membantu menyebarkan cerita-cerita budi pekerti kepada teman-temannya jika mereka menyukai apa yang mereka dengar dan nyanyikan.

Oleh karenanya, diharapkan dengan kehadiran lagu dalam format karaoke "My Name is Didgit" ini akan semakin banyak komunitas GOA (Guru-Orangtua-Anak) yang akan terlibat secara aktif dalam pengajaran budi pekerti generasi muda bangsa Indonesia.

### **Sekilas tentang Lily & Eddy**

PT Panen Cipta Kreasi Perkasa berdiri pada tahun 2011, dan dikenal dengan *brand* Lily & Eddy. Memfokuskan diri pada pembuatan materi-materi *edutainment* (*entertainment-education*) bagi komunitas **G-O-A** (**Guru-Orangtua-Anak**), Lily & Eddy

menghadirkan berbagai macam materi dan kegiatan original buatan Indonesia yang berkualitas internasional, berkreaitivitas tinggi, menyenangkan dan terjangkau oleh sebanyak mungkin kalangan agar dapat membantu pengajaran budi pekerti yang efektif bagi semua kalangan.

Serial buku bergambar anak “*The Tale of Didgit Cobbleheart*” yang merupakan karya perdana Lily & Eddy ini dibuat dalam bahasa Inggris untuk menggugah semua kalangan dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris anak bangsa. Selain itu, serial yang sepenuhnya dikerjakan oleh anak bangsa ini juga menunjukkan kepada dunia bahwa bangsa Indonesia mampu membuat karya-karya berbahasa Inggris yang setara dengan standar internasional. Cerita-cerita original yang sederhana namun sarat dengan pelajaran nilai-nilai budi luhur ini dikemas dengan warna-warni yang cerah dan menggugah keinginan terus membaca anak-anak maupun orang dewasa- sebuah karya anak bangsa yang juga dipersembahkan untuk dunia.

Kunjungi dan jelajahi situs Didgit Cobbleheart di [www.didgitcobbleheart.com](http://www.didgitcobbleheart.com) atau [www.bukubudipekerti.com](http://www.bukubudipekerti.com) atau [www.lilyandeddy.com](http://www.lilyandeddy.com) untuk berkenalan lebih jauh dengan produk dan perusahaan kami.

**Press Contact:**

<p>Helena Muljanto (Lily &amp; Eddy) E: <a href="mailto:helena.muljanto@yahoo.com">helena.muljanto@yahoo.com</a> HP: 0813 809 88 557</p>	
--	--

Lily & Eddy, logo Lily & Eddy, Didgit Cobbleheart, logo Didgit Cobbleheart, D.C, semua karakter dalam serial Didgit Cobbleheart dan nama serta logo D.C. Ambassador dan logo Soul Snacks by Didgit adalah hak cipta dan trademark pemiliknya.